

Ulises Guilarte souligne que la capitalisme affecte les acquis sociaux



Paris, 16 juin (RHC)- Le Secrétaire Général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a relevé que la crise globale du capitalisme provoque la perte des acquis sociaux dans beaucoup de pays du monde. Au terme d'une rencontre avec des dirigeants syndicaux à Paris, Ulises Guilarte a déclaré à la presse qu'un des effets les plus directs du capitalisme sur la classe ouvrière est le chômage. Il a ajouté qu'en Europe, des coupes sombres affectent les principales prestations sociales des travailleurs comme les pensions et les services publics.

Ce dirigeant cubain a précisé que l'objectif de sa visite en France est de mettre en place une plateforme d'actions pour consolider les relations historiques avec le mouvement syndical de ce pays.

Ulises Guilarte a fait savoir qu'au cours de la réunion de Paris avec les membres de la CGT, la Confédération Générale du Travail, il a brossé un panorama des avancées en matière économique et sociale que connaît notre pays.

Pour leur part, les membres de la plus importante centrale syndicale française ont exprimé leur disposition de renforcer la lutte en faveur de la levée du blocus étasunien contre Cuba et d'augmenter la

solidarité pour la libération de Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero, les trois antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/25915-ulises-guilarte-souligne-que-la-capitalisme-affecte-les-acquis-sociaux>



Radio Habana Cuba